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平成30年度・副幹事長  ▶ 平成31年度・副幹事長
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1 年間、
ありがとう
ございました。

就任のご挨拶

私は、平成30年度に会計を担当させていただきま
した。
会計といいますと業務は、友新会のほぼすべてに関
わります。
友新会には、幹事として、若手会世話人代表として、
委員会の副委員長として、様々な形で関わらせていた
だきましたが、振り返ると、かつてないくらい「濃く」
友新会に関わった1年でした。
会計は大変という印象があるためか、多くの会員の
方から応援のことばをかけていただきました。
ありがとうございます。
行事があればバタバタすることは事実ですが、私一
人ではなく、当事務所の事務員に総会の受付や日々の
会計業務の多くを手伝ってもらっていました。その意
味で、事務員に感謝です。
ただ、会費の管理等で不手際もありまして、ご迷惑
をおかけした方々には、この場ではございますがお詫
びさせて下さい。

誰よりもお疲れ様でしたと申し上げたいのは、岩佐
前幹事長に対してです。
この1年、誰よりも友新会のために動いておられた
と思います。

1点だけ、皆さまにお願いがあります。
友新会では多くの行事が開催されますが、ぜひご出
欠の連絡は期限を守って出していただければと存じま
す。私もついつい失念することがありましたが、多数
の会員を抱える友新会の執行部を経験した者としての
お願いです。

さて、次年度の会計を担当されるのは前川さんです。
前川さんには、かつて私が若手会世話人代表を務めた
際、世話人として、司会進行など様々な場面で支えて
もらいました。私などよりきちんと会計の職務をこな
されることは間違いありません。

会計の仕事は、3月末では終わりません。春の臨時
総会では、最後の決算報告を終え、無事会計の職務を
終えたいと思います。

平成31年度会計担当副幹事長に就任致しました

58期の前川拓郎です。

これまで会派活動や執行部にほとんど携わることな

く弁護士生活を送って参りましたが、選任の経緯はさ

ておき、選任された以上は、消極的に従事するのでは

なく、全力で職務を全うする覚悟でございます。

今まで執行部に縁のない弁護士生活を送ってきたか

らこその視点、できることがあるのではないかとも考

えております。

いきなり具体的な話をすべきではないので、詳細は

追ってということになりますが、既にいくつかの案を

執行部において検討しております。

期の若い会員の方は、会派の存在意義に疑問をお持

ちの方もおられることと思います。

その疑問を払拭、一掃する執行部を目指す所存です。

どうぞご期待下さい。

岩井幹事長とは、これまで面識はなかったのですが、

皆の意見に耳を傾けてくださる素晴らしい幹事長であ

り、やりがいを感じます。

金本筆頭副幹事長、井上副幹事長とは、友新会のボー

リングやソフトボールを通じて親交がありましたので

非常にやりやすく、また、水野副幹事長、辻岡副幹事

長は、両名とも、労を惜しまず働く素晴らしい人です。

最後に、会計についてです。会員の皆様、会費およ

び寄付金入金のお願いにご理解・ご協力を賜りますよ

う伏してお願い申し上げます。

支出の方に関しては、友新会の財政の基礎が、繰越

金、会員の方々からの会費および寄付金であることを

踏まえ、適切な支出を心がけていきたいと考えており

ます。

1年間、何卒よろしくお願いいたします。

Yamaguchi Takashi（57期）
山 口 　 崇

副幹事長

Maekawa Takurou（58期）
前 川 拓 郎

副幹事長


